

CAMPUS

Rodríguez huye de la "obsesión"

La portavoz del Gobierno regional, **Isabel Rodríguez**, sostiene que "no es necesario que nos obsesionemos con la forma de denominar a cada una de las facultades de la Universidad de Castilla-La Mancha, pues la institución se organiza con un buen sistema". Es la respuesta que ofrece Rodríguez a las voces locales que demandan un campus propio para Talavera y ha añadido que entiende que la ciudad "tenga sus propias reivindicaciones". Además, ha recordado que no hay que perder de vista el momento económico difícil "donde ninguna comunidad autónoma está incrementando su presupuesto para educación, y mucho menos para la Universidad, y sin embargo Castilla-La Mancha ha puesto en marcha cinco nuevas titulaciones". "Si algo ha conseguido la Universidad ha sido crear cohesión y hacer región", asegura Rodríguez demandando una visión regional de la Universidad de Castilla-La Mancha.

TESORERÍA DE LA SS

Nueva sede en Francisco Aguirre

La sede de la Tesorería de la Seguridad Social cambiará de sitio, pues este organismo nacional, dependiente del Ministerio de Trabajo, dejará su actual ubicación en la calle Alfares para instalarse en los números 166 y 169 de la avenida de Francisco Aguirre, concretamente junto al colegio público Pablo Iglesias. Será antes de que finalice el año cuando comience la actividad en la nueva sede, que tomará cuerpo en un local comercial en la planta baja de un edificio de nueva construcción, que cuenta con más de mil metros cuadrados de superficie. También se dispondrá con un salón polivalente en el que se podrán realizar las correspondientes subastas y se desarrollarán los cursos de formación. Quizá lo más aplaudido por los usuarios es que la zona en la que se ubicará esta oficina cuenta con aparcamientos.

ENTREGA DE LOS XI PREMIOS DE LA MÚSICA

El alcalde apela al talaveranismo y a las pequeñas historias que surgen

El alcalde **José Francisco**

Rivas ha asegurado en la entrega de galardones de la XI edición de los Premios de la Música que "a lo que huelen estos premios es a talaveranismo, a buena gente". En el acto, que organizó la Asociación



Músico Cultural Always Elvis dentro de la programación de la festividad de la patrona Nuestra Señora del Prado, Rivas manifestó que, aunque cada lugar tiene su historia, no hay que olvidar las pequeñas historias que contribuyen a hacerlo más grande. Y es que, apuntó el alcalde tras entregarse los galardones a **Guillermo Urriaga**, la familia Ahijado 'Los Sapos' y al Grupo Folklórico Emilio Morán, "la mayoría de las pequeñas historias que surgen de lo cotidiano tienen como protagonista a la gente sencilla, de barrio", que -aunque no pasará a los anales de la historia- si son queridos y respetados en sus barrios, su ciudad. El emotivo acto contó con la participación musical del guitarrista **José Luis Viñas**, del ballet de **Rosa María Loáisía**, de la cantante **María Angulo** y la actuación final de **Sole Giménez**. Un broche de oro para una entrega de premios que cada año gana en esplendor.

UN NUEVO IMPULSO PARA ESTA ARTESANÍA

Talavera presidirá la Asociación Europea de Ciudades de la Cerámica

Talavera de la Reina, ciudad que preside actualmente la Asociación Española de Ciudades de la Cerámica, también ostentará la presidencia de la Asociación Europea, según se ha decidido en un encuentro desarrollado en Faenza (Italia) y en el que han tomado parte representantes de Italia, Francia, España y



Rumania. **Tirso Lumbreras**, presidente de la Asociación Española de Ciudades de la Cerámica sostiene que "es un hito importante para la ciudad porque es una forma de fomentar e impulsar el uso de esta artesanía". A esta entidad pertenecen noventa ciudades de toda Europa y Talavera será la presidenta durante un periodo de dos años. Coincidiendo con este acto se celebró la Feria *Aguillá 2010* en la que ha tomado parte la Fundación Vettonia.